

## 年末年始の 役場業務案内

年末年始の町行政事務につきましては、12月29日(火)～1月3日(日)までの間休みとなります。

緊急時には対応いたしますので、お気軽にご連絡ください。

【☎79-2111(代表)】



藻谷浩介さん

て分析し、このままでは50年後に町民はゼロになってしまうと指摘。若者が戻らない地域の共通点などについて様々なデータを示して語ってくださいました。

最後に、消滅しないための3つの行動として、①白神山地を全町民で誇り、雇用につなげる、②地域で消費するものは地域産をできる限り徹底する、③母子家庭支援、若者の就労支援を最優先とする、ことを挙げ、締めくくりました。

藻谷さんの豊富な知識と軽快な語り口に、会場全体が魅了された様子でした。

## ムシ歯なかったヨ!

11月25日に行われた3歳児健診で虫歯のなかった子は、伊藤一牙ちゃん(川反町)、加藤希姫ちゃん(熊の岱)の2名でした。

みなさん、これからもちゃんと歯みがきをして健康な歯を作りましょう。



加藤希姫ちゃん  
(熊の岱)



伊藤一牙ちゃん  
(川反町)



## 安保 鈴子さん 総務大臣表彰を受賞

11月20日、県庁において国民参政125周年・普通選挙90周年・婦人参政70周年における選挙関係功労者表彰の伝達式が行われ、総務大臣表彰を受賞した安保鈴子さん(粕毛下町)に賞状が伝達されました。

安保さんは、平成4年に藤里町明るい選挙推進協議会委員に就任し、平成9年から平成24年まで副会長を務められました。公正公明な選挙を訴え、投票への積極的な参加を呼びかけるなど、長年の活動が評価され、今回の受賞となりました。

これからも、更なるご活躍を期待しております。



おめでとうございます

## みんなのわだい!

《日本語常識チェック!》 「遊説」

「遊説」は「ゆうぜい」と読みます。意見や主張を各地に説いて歩くことで、特に政治家が各地を演説して回ることを意味します。読みに注意しましょう。